

新型コロナウイルスワクチン接種開始！

当施設においても、新型コロナウイルスワクチンの接種を開始しました。

接種希望の一般入所者様を対象に、6月1日から接種が始まっています。

第1回目の接種後、3週間後に2回目の接種を行い、気分が悪くなった方、高熱を発症した方は特になく、順調に接種が進んでいます。

1日でも早く、安心した生活が送れますよう、引き続きスタッフ一同感染防止対策を更に強化し、利用者様のお世話をさせていただきます。



フラワーアレンジメント制作



フラワーアレンジメントレクリエーションを行いました!!
コロナ禍に入り、しばらくの間レクリエーションが実施できていませんでしたが、久しぶりのレクリエーション活動に、利用者様も笑顔いっぱいを楽しまれていました。



結婚式レクリエーション

つくし棟では、結婚式レクリエーションを行いました。スタッフが新郎新婦役を演じて結婚披露宴を行いました。お姫様抱っこやファーストバイトをし、皆様から祝福していただき、笑顔あふれる結婚式レクリエーションとなりました。

また、普段見られない利用者様の姿もありました。写真が好きな利用者様が、カメラを握り写真を撮ったり、お祝いの挨拶等もして下さいました。

今後も、利用者様に楽しんで頂けるようなレクリエーションを企画していきたいと思えます。



七夕レクリエーション

7月にまつば棟では、七夕レクリエーションを行いました。利用者様には、短冊に願い事を書いて頂き「願い事なんて、もうないな」と、お話しされながら願い事を考えられる姿が印象的でした。

織姫と彦星に変装したスタッフと記念写真を撮るなど、笑い声の絶えない時間を過ごされていました。



新ハイース(リフトカー)新車納車されました

もえぎに新しい送迎車が来ました!
今後も“安心・安全”で送迎させていただきます。



もえぎ祭り開催についてお知らせ

10月16日(土)開催

※開催にあたり、外部からの来場者・出演者は無しとし、もえぎ職員と利用者様のみで実施します。

編集後記

8月に東京オリンピックが終了しました。

開催前メディアを中心に賛否両論ありましたが、終わってみれば歴代最多メダル数(金 27/ 銀 14/ 銅 17)となり、代表選手の皆様から元気・希望をいただけた様に感じます。

2021年も残り3ヵ月余りです。本年は新型コロナウイルスに加え、夏の異常気象・大雨・台風・土砂災害など様々な自然災害もありました。

現在も朝晩の気温変化を認めます。体調管理にお気を付けて過ごしていただければと思います。